

《单词百科:auriferous是什么意思?auriferous怎么发音?auriferous的解释和用法》

英语单词auriferous是什么意思?auriferous怎么读?auriferous怎么发音?美加网为您整理了auriferous的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



auriferous怎么读

auriferous的读音: ['ɜːr fɪr s]

auriferous的意思

1、adj.产金的;

auriferous的相关词组

- 1、auriferous pyrite 含金黄铁矿;
- 2、auriferous banket [机] 含金砾岩层;

3、auriferous gravel 金砂，含金砾石；

auriferous的双语例句

1、The occurrence and distribution auriferous quartz is strictly controlled by NNE-NE fault.

含金石英脉的产出和分布严格受NNE—NE向断裂控制.

2、Gold ore main type is auriferous quartz vein type.

金矿床主要为含金硫化物石英脉型.

3、The geochemical characteristics of REE in the auriferous quartz veins indicate that the ore forming f.

含金石英脉的稀土元素地球化学特征表明成矿流体具有多源性.

4、NE-NW-and nearly EW-trending fissures induced from the major fracture are infilled with auriferous quartz.

矿体受北东向断层破碎带控制,含金石英脉充填在由主断裂派生的北东、北西、近东西向三组裂隙中.

5、Through modification of operating condition, there are three classes of pure auriferous pyrite headmill.

通过适当地调节各种选别方法的操作条件,
物料分三个级别分离提纯含金黄铁矿纯矿物.

6、The distribution and geological characteristics of auriferous skarn deposits in China

中国含金夕卡岩矿床的分布和主要地质特征

7、Decomposition of Auriferous Ore, Rock and Soil Samples

含金矿样、岩样和土壤样的分解

8、The second and the third stages, they were auriferous quartz.

第二、三成矿阶段石英含金。

9、Uncertainty Evaluation of Measurement Results of Gold in Auriferous Ore Samples

by Hydroquinone Titration

氢醌滴定法测定金矿石中金的不确定度评定

10、Geological Features and Exploration Guides of the Auriferous Conglomerate in Heilongjiang Province

黑龙江省砾岩金矿床的地质特征及找矿方向

11、Classification of auriferous shear zones and their metallogenic mechanism

含金剪切带的类型划分及成矿机理

12、A study of the distribution of auriferous skarn deposits and deep geophysical background of eastern China

中国东部含金矽卡岩矿床分布规律与深部地球物理背景研究

13、Metallogenesis of auriferous shear zone type of gold deposits

含金剪切带型金矿床的成矿作用

14、The emplacement mechanism of auriferous quartz in the ductile shear zones

韧性剪切带中含金石英脉的就位机制

15、Analysis of the characteristics and reason of crackings on communal buildings in auriferous exploitation area

金矿开采区民房开裂的特征与原因分析

16、Element zoning and its application in the Chifeng-Chaoyang auriferous Province

赤峰&朝阳金矿化集中区元素分带特征及其应用

17、An experimental research on auriferous high-sulfur copper ore flotation with a new reagent was carried out.

采用新药剂对某含金高硫铜矿石进行了系统浮选试验研究。

18、The deposit is of the auriferous quartz vein and altered granite type.

在该埃达克岩体中发育有金矿床，矿床类型为含金石英脉型及蚀变花岗岩型。



以上是美加网为您整理的auriferous怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于auri

ferous的用法、aurifer

ous的释义、auriferous的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/auriferous>

